



Association Monts 14

Des irréductibles amoureux du 14^{ème} et des arrondissements situés au sud de la Seine résistent à l'appétit des promoteurs immobiliers et défendent le charme de Montparnasse et des quartiers alentour. Ils se sont regroupés autour d'une association de loi de 1901. Celle-ci se fixe comme objectifs de protéger non seulement le patrimoine architectural et les espaces verts, mais aussi la vie artistique, artisanale et culturelle, ainsi que la vie de quartier et les lieux conviviaux.

Saint-Vincent de Paul : pour un respect exemplaire du patrimoine

Respecter le jardin des visitandines	Ne pas écraser les ateliers d'artistes	Pour un nouvel ordonnancement du terrain
<p>Aujourd'hui, le jardin des sœurs de la Visitation est un espace un peu sauvage qui paraît hors du temps. L'impression ne serait pas du tout la même si une barre de 31 m la longeait. La hauteur des futures constructions doit donc être inférieure à celle du bâtiment actuel appelé Petit (23 m de haut).</p>	<p>La rue Boissonade a été une pépinière d'artistes peintres, sculpteurs, écrivains, etc. Plus de 500 personnalités y ont été recensées (selon Wikipedia). Aux n° 31 à 49, rue Boissonade, un magnifique ensemble d'ateliers d'artistes en est le témoignage. Ne le laissons pas écraser par la surélévation de 4 étages du bâtiment Lelong et par un bâtiment massif à la sortie sur la rue Boissonade.</p>	<p>Pour réussir l'intégration du projet Saint-Vincent de Paul dans son environnement, l'association Monts 14 suggère que les bâtiments les plus élevés soient édifiés au cœur du nouveau quartier et que les hauteurs soient progressivement abaissées en direction des propriétés voisines.</p>

Rétablissons l'intégration des nouvelles constructions dans les sites urbains

NOM et PRENOM	ADRESSE	DATE	SIGNATURE

Pétition à signer et à envoyer à l'association Monts 14, 79 rue Daguerre 75014